

Le Venezuela et l'Espagne plaident pour des relations respectueuses



Caracas, 29 juin (RHC-PL)- Le ministère vénézuélien des Affaires étrangères a réaffirmé sa disposition à entretenir des relations respectueuses avec l'Espagne.

Un communiqué officiel émis à Caracas résume la réunion entre le vice-ministre vénézuélien des Affaires étrangères, chargé de l'Europe, Calixto Ortega, et le secrétaire d'État espagnol à la Coopération Internationale, Jesús Gracia.

Au cours de cette réunion, le secrétaire d'État espagnol a signalé que son gouvernement estime que la visite réalisée par l'ancien chef de gouvernement Felipe Gonzalez est une erreur et un échec. L'ancien chef de gouvernement espagnol s'était rendu à Caracas pour soutenir des dirigeants de l'opposition vénézuélienne, condamnés pour avoir déclenché des violences.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/60738-le-venezuela-et-lespagne-plaident-pour-des-relations-respectueuses>



Radio Habana Cuba